教室掲示用

生 後会だより



第4号 R6.5.7(月)

・球技大会へのご協力ありがとうございました

5/2(木)の球技大会はいかがでしたか?

過去20年間ドッジボールのみでしたが、今年はアンケートからバスケットボールと外競技のアルティメットを追加し、3種目を計画しました。残念ながら前日の雨によりグラウンドが使えず、全学年ドッジボールになってしまいましたが、生徒会では待ち時間が有効活用されるよう、限定公開で試合状況の配信を行いました。



試合状況の配信機器



各試合の組み合わせ表

今回の実施は叶いませんでしたが、男子バスケットボール部はバスケの審判を快く引き受けてくれ、前日のミーティングへ練習をオフにし参加してくれました。また、家庭部は球技大会が無事実施できるように、"てるてる坊主"をたくさんシンデレラ階段へ飾ってくれました。両部活の皆さん、顧問の先生方、ありがとうございました。各クラスの審判の皆さんも、試合が時間通りに進行できるよう、大変協力してくれました。生徒主体で大会が実施できたのは、このような皆さんの協力があったからこそです。本当にありがとうございました。

当日の大会運営は、生徒会の新入部員 19 名が一緒に行ってくれました。生徒会の仕事の一端が理解できたのではないかと思います。



活躍してくれた生徒会新入部員



家庭部が作ってくれた"てるてる坊主"



全校の皆さん、協力ありがとう!

~球技大会アンケート~

ご協力お願いします! 「来年はこれをやってみたい!」 「あの種目はきっと楽しいよ!」 など、何か浮かんだらどしどし書き 込んでください。



(担当: 堀合)